

Huracán Matthew dejó más de 800 muertos en Haití



P.Príncipe, 8 oct (RHC-PL) Más de 800 personas perecieron en Haití como consecuencia del embate del huracán Matthew, reconoció hoy la Protección Civil.

La nueva cifra es el doble de los 400 que había reportado esta mañana esa entidad y siguió a otras cantidades preliminares que habían citado previamente funcionarios del Estado.

La magnitud de lo sucedido apenas empieza a conocerse pues aún están incomunicadas muchas zonas del sur, la región más afectada porque fue la primera en enfrentar la embestida de mayor impacto del meteoro.

La mayoría de las muertes se han registrado en Les Cayes, Dame Marie y Jeremie, en el departamento Sur y en el de Grand Anse, ubicado en el suroeste.

Las autoridades haitianas reconocen que la situación es catastrófica en el sur del país porque la destrucción es considerable para un país que no se ha recuperado aún del terremoto del 2010 que causó 300 mil muertos.

Entidades no gubernamentales y la Organización Panamericana de la Salud (OPS) temen que la crisis humanitaria se agudice más con una mayor propagación del cólera que este año reportó 28 mil 500

casos.

La comunidad internacional ha escuchado los llamamientos formulados por el presidente haitiano, Jocelerme Privert, para que envíen ayuda humanitaria urgente a Haití.

La Unión Europea anunció un aporte de 1.5 millones de euros, Estados Unidos envió militares y helicópteros para distribuir ayudas y Venezuela comprometió 20 toneladas de ayuda humanitaria.

Este viernes se informó que Cuba mandará mañana una brigada de 38 médicos especializados que apoyarán a los 600 colaboradores cubanos de la salud que actualmente prestan servicios en Haití.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108050-huracan-matthew-dejo-mas-de-800-muertos-en-haiti>



Radio Habana Cuba